

Agenda

Juin

🏠 Fêtes des voisins

Samedi 8 juin, à partir de 18 h
place Charles du bois d'Enghien
Contact Sandrine Cara +32 486 31 09 02

🍷 Verre de l'amitié

Dimanche 9 juin de 10 h 30 à 13 h
Le collectif vous invite à prendre le verre de l'amitié.
Rue du Ronchy 9
Contact Véronique +32 468 36 02 04

🌿 Jardin ouvert et goûter partagé

Samedi 15 juin de 14 h à 17 h
Chacun apporte une douceur à partager
Boissons à prix coûtant
Sentier du village 7
Contact Renée +32 486 80 26 68

🎵 Fête de la musique

Dimanche 23 juin 12 h à 21 h
Sur le site de l'arboretum, (Point du jour, au croisement de la drève du Long Jour)
La Fête Dé(s)branche(s) et la Fête de la musique qui va de pair, c'est désormais une tradition à Braine-le-Comte !

🌿 Journée fermes ouvertes

Samedi 29 et dimanche 30 juin
Ferme du Planois et partout en Wallonie
→ <https://www.jfo.be>



Juillet

🐕 Balade canine

Dimanche 7 juillet
Départ du parking de l'église à 14 h
2 heures de promenade avec votre toutou
Contact Véronique +32 468 36 02 04



♠ FJA Soignies Ferme Desmecht

Samedi 20 et dimanche 21 juillet

♠ Les jeux'dis d'échec

Tous les jeudis
Comment passer de belles soirées ?
Alain vous propose de jouer ou d'apprendre à jouer aux échecs les jeudis soir
Contactez-le au +32 488 61 96 25



🎭 Du Coq à l'Âne - Arts de la rue

Dimanche 28 juillet de 10 h 30 à 18 h
Théâtre de rue, arts circassiens, théâtre gestuel, fanfare...

Le festival « Du Coq à l'Âne » fait son chemin et revient pour sa troisième édition !

Ferme du Planois

→ <http://ccblc.be>



Août

🎯 Collecte de sang

Jeudi 8 août de 17 h à 19 h
Salle De La Butte

🎪 Guinguette du Planois

Vendredi 23 août à partir de 18 h



Septembre

🎯 Journées du Patrimoine brainois 2024

Samedi 7 et dimanche 8 septembre de 14 h à 17 h
Les Journées du Patrimoine mettront en avant les personnes à besoins spécifiques et proposeront dès lors des activités ou des aménagements permettant à ce public de découvrir de manière plus confortable les trésors du patrimoine wallon.

→ <https://www.journeesdupatrimoine.be>

🎧 + 🎵 Soirée « Bobine et platine »

Samedi 7 septembre, en soirée...
Organisé par le Centre Culturel de Braine le Comte en partenariat avec le collectif VVDH

🌿 La rentrée des « Voisins Voisines d'Hennuyères »

Le collectif organise sa rentrée afin de vous rencontrer et de vous accueillir pour de nouvelles aventures.

Bloquez cette date ! Ça va être chouette et c'est l'occasion de mieux nous connaître.

Quand ça ? Le samedi 14 septembre !

Venez partager vos idées, votre boisson ou plat préféré et vous détendre dans un lieu magique.

La gazette d'ici

Collectif « Voisins Voisines d'Hennuyères »

Le bien commun



Potagers collectifs, auberges espagnoles, « Grand Bois Commun », collectif « Voisins Voisines d'Hennuyères », patrimoine monumental ou culturel, transports et services en commun ou publics..., la mise en commun d'énergies en tout genre, d'idées de tous horizons nous enrichit chacun sans appauvrir la planète.

Le bien commun élargit notre vision du monde, nous re-connecte aux autres, crée plus de lien avec moins de biens, nous rend plus heureux et humains.

Il nous rend joyeux et festifs.

C'est donc vers lui que nous tournons notre regard pour ce sixième numéro.

Les membres du collectif présentent leur vision particulière.

Petit flash-back aussi en photos des activités passées.

Renée Vermandere et le collectif « Voisins Voisines ».



Réunion de travail conviviale chez un Voisin!

**Vous souhaitez rejoindre le Collectif « Voisins Voisines d'Hennuyères » ?
Donner des idées - Organiser une activité - Diffuser de l'information locale
C'est possible !**

Faire un don : « Voisins Voisines d'Hennuyères » - BE35 6512 1412 0937 - communication : feuille de houx
Rédactrices pour ce numéro 6 : Renée Vermandere, Katia De Keukeleire, Serge Smeesters, Alain Deleplanque, Isabelle Wouters, Roger Van Hecke, Sandrine Cara

Prochaine parution (n°7) en septembre 2024

Cette publication est réalisée avec nos logiciels libres
LibreOffice, GIMP, Inkscape et système GNU/Linux Debian



info@voisinsvoisinesdhennuyeres.be
<https://www.voisinsvoisinesdhennuyeres.be>

<https://vvdh.link>



🌿 Activités organisées par le collectif • 🏠 Activités organisées chez l'habitant • ♡ Activités à noter

COLLECTIF VOISINS VOISINES D'HENNUYERES

Le collectif « Voisins Voisines » pour moi c'est avant tout un moyen de proposer des espaces de rencontres et d'échanges conviviaux et intergénérationnels près de chez soi. Une manière aussi de partager ses intérêts, ses passions et/ou ses talents, par exemple en proposant un atelier artistique, une balade, un débat...

C'est aussi apprendre, s'amuser, donner, recevoir, partager. Sortir de son cocon et s'éloigner des écrans et (re)créer des liens 'pour du vrai'. Le monde moderne et la technologie nous font oublier que nous sommes avant tout des êtres sociaux (et moins des consommateurs).

Il me semble important de revenir à ce qui nous est essence-ciel. Réapprendre à se voir, à se connaître, à passer des moments ensemble, à s'entre-aider.

Sans jugement. Dans la diversité. Dans la simplicité.

Envie de mieux vivre ensemble, notre collectif est ouvert et ne demande qu'à s'agrandir.

Bienvenu-e-s !

Katitt



Le collectif c'est avant tout une aventure humaine ! Découvert il y a bientôt 3 ans et j'ai pris la balle au bond. Une nouvelle dynamique sociale à l'échelle d'un village a pris vie. La mise en commun de différents projets ou chacun s'y redécouvre prends doucement forme.

Entre rencontres, idées, projets et convivialité c'est surtout l'occasion de créer des opportunités de se retrouver.

Ce qui m'anime dans ce projet c'est la simplicité avec laquelle nous fonctionnons.

Des moments riches, des activités participatives où chacun trouve sa place,

des rencontres entre habitants du village motivés à créer des liens, des synergies, des actions citoyennes.

Avez-vous envie de partager vos souhaits pour le village, de proposer des événements pour lesquels vous n'avez pas toutes les clés, pour rencontrer des personnes en chair et en os loin des écrans et d'autres technologies ?

L'association est ouverte à toutes propositions.

Vous souhaitez prendre part à l'aventure, rencontrons-nous !

Sandrine

La force du collectif, c'est de pouvoir agir localement pour un changement global. Jamais notre monde n'a autant eu besoin de notre énergie à tous pour aider à faire émerger une société plus humaine, plus solidaire, plus unie, plus respectueuse de la nature.

Roger

Alors que les notions de « faire civilisation » et de « faire société » peuvent sembler vagues et anxiogènes, nous préférons ces temps-ci l'idée de « faire collectif », plus accessible et plus légère. Nous apprécions également le concept de bien commun, car il échappe au carcan collectiviste ou, pire encore, étatique.

Les petits potagers en permaculture et les panneaux solaires nous promettent de nous rapprocher de l'autonomie individuelle. Avec cela, nous sommes prêts pour nous joindre au collectif et « échanger » autour du bien commun.

Mon truc à moi, ce sont les logiciels libres en tant que bien commun. Ces outils démocratiques permettent une autonomie technologique individuelle et un enrichissement collectif grâce au partage et à la collaboration.

Serge



Le collectif pour ma part, c'est d'abord partager du temps. Prendre de mon temps pour aller à la rencontre. À la rencontre d'une personne que je ne connais pas encore, dans son jardin ou lors d'une balade. C'est exprimer ma créativité avec des ateliers de terre glaise, la fabrication de lanternes avec les enfants et d'accueillir ensuite les parents autour d'une soupe à l'oignon et d'un cacao. Rompre avec la routine dans une joyeuse dynamique.

M'enrichir de la présence de tout un chacun avec quelques mots échangés, un sourire. J'aime l'idée qu'au fil du temps se tisse au sein du village des connexions, des rencontres conviviales, des échanges de services, des passions partagées, la vie.

Isabelle



Que représente à mes yeux ce collectif « Voisins Voisines » ? Ce n'est pas nécessairement celui ou celle qui habite à côté de chez moi. C'est plus la personne de mon village que je reçois ou qui me reçoit dans un esprit d'échange : que cela soit autour d'un jeu, d'un échange d'idées, d'un atelier, d'une activité intérieure ou extérieure... Pour ma part, je propose le jeu d'échecs et aussi la rencontre avec toutes personnes souhaitant partager une anecdote, des photos, documents... ayant trait au patrimoine de notre village.

Le nombre importe peu, seuls la communication et le partage comptent.

Alain

Le projet « Maison du Vivant » !

Avec le projet de la « Maison du Vivant », le collectif « Voisins Voisines d'Hennuyères » propose de faire revivre l'ancienne maison du chasseur, parfaitement située aux abords de la sablière dans le bois de la Houssière et pas loin du centre du village. Le projet consiste à y développer un « tiers-lieu », créé pour et par les habitants du village et des communes voisines.

Par essence, la « Maison du Vivant » sera un lieu pluriel : un lieu social, de rencontres, de détente, d'activités de loisirs et récréatives, d'activités écologiques, de formation, de temps d'échanges conviviaux entre citoyens, dans un environnement où le calme et le charme du bois de la Houssière et de la Sablière pourront être appréciés et valorisés.

L'organisation de l'espace sera souple et modulable afin de répondre au mieux aux attentes, aux besoins et aux envies des citoyens jeunes et moins jeunes, des divers acteurs locaux et de l'ensemble de la population de Hennuyères, favorisant ainsi l'ancrage et la dynamique locale.

